
■卓　話 
　本年もよろしくお願いします。入会してま
だ3回目の例会で慣れていない中での卓話で
緊張しています。 
　生まれは昭和43年1月でもうすぐ57歳に
なろうとしています。同い年の有名人で佐々
木の姓の方は野球の大魔神佐々木主浩投手、
現野球解説者、俳優の佐々木蔵之介氏がいま
すが、だいぶ違いを感じます。仕事中心に歩
んで、私は30数年周りに助けられて勤めて
きました。生まれは本庄市、銭湯の家で育ち
ました。この辺の銭湯業の方は北陸の方が多
く、親戚は高崎で銭湯業を何軒かありまし
た。そのせいか大きい風呂が大好きで温泉好
きです。高崎在住でジムに通いその風呂に漬
かるのが楽しみです。運動好きで歩くのも好
きなので、今は電車通勤で沼田駅から支店ま
で毎日歩いています。そのせいか足腰が強く
なってきている感じがします。 
　県内と埼玉の支店に通うのに高崎が交通の
便が良いので20年以上マンションに住んで
いますが、不動産価値がそのころとあまり変
わらずマンションは人気があります。 
　日大経済学部卒で初めから銀行関係に就職
を絞っていましたので、希望通り東和銀行に
入りました。熊谷支店から始まり16カ所転
勤しました。役職になった以降は川越・本所
児玉と熊谷に戻り支店長役になりました。そ

れまでいろいろな金融関係の資格を取らさ
れ、財務・税・法律・FP等とりましたが今
は頭の隅にある程度です。その後支店長とし
て吹上・本店営業部副部長・渋川・狭山ヶ
丘・藤岡・大宮、そして昨年沼田となりまし
た。各店特徴があり、狭山ヶ丘は所沢市でし
たので西武球場によく観戦に出かけました。
藤岡はゴルフ場が近くありプレイしました。
大宮は25万人の駅乗降者や人口が多いので
不動産について学びました。いろいろな所で
多様な経験をさせていただきましたので地域
やお客様にあったご支援ご協力に努めてまい
りたいと思います。 
　当行は「お客様応援活動」をしています。
経営環境を取り巻く諸課題の解決にむけて取
組み、お客様企業価値の向上と互いの収益向
上を図る「共通価値の創造」をビジネスモデ
ルとして、持続可能性ある発展を進めていき
たいと思っています。 
　金融業界では世間を騒がす貸金庫事件があ
り信用回復に努めています。信用第一に行員
とは面接をしてコミュニケーションを深めて
満足して業務を果たしいてるか、健康状況は
いかがかなど注意を払い環境整備にも努めて
います。 
　沼田支店で皆様にはお世話になりますが、
地域発展のためお手伝いできるよう金融機関
の務めを果たしてまいります。皆様方のご指
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毎日駅から歩いて  
通 っています

佐々木　正紀 会員

東和銀行沼田支店長

本年もご協力をお願いします



導ご鞭撻をお願いいたします。 
 
 
■司　会　　　　 　田辺祐己SAA出席委員 
■ソング　奉仕の理想　　　　　深津卓也君 
■来賓及び来訪ロータリアン 
　米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・ 
　　　　　　　　ショシアナ・スハジャ君 

田代経量会長　　 
　明けましておめでとう御座います。令和7
年(2025)の干支は十干が「乙」、十二支が
「巳」となり、組み合わせると「乙巳」（き
のとみ）となります。「乙」は「木」の性質
で、「巳」は「火」の性質です。 この
「木」と「火」との組み合わせは、五行では
隣り同士の性質で、「火生土」の「相性」と
なります。令和7年は中宮に二黒土星が存在
し、各方面にさまざまな影響を与えます。 
二黒土星が表す「民意」がありますので、今
年は一般庶民に焦点が当てられる傾向が強く
なります。庶民の生活が向上するような真摯
な社会づくりに本気で取り組む1年になりそ
うです。 
　二黒土星が中宮（ちゅうぐう）の年は、爆
発や大雷雨のある年といわれます。今年の災
害の特徴は気象だけでなく、「地震」を十分
に警戒してください。複合災害への防災意識
を高め、避難場所や避難難経路の確認と備え
が肝要です。株価がはね上がり、春闘では、
大企業が軒並み満額回答を示しそうです。好
景気が世の中の隅々にまで広がることを願い
たいところです。また、文学・芸術などあら
ゆる分野で女性、とくに年配の女性たちの活
躍が目立つことになるでしょう。 
　大きな流れを踏まえ皆様がどんな活躍をす
るのか、令和７年がいい年となる事をお祈り
いたします。　 

福田真盛幹事 
◎会費引落としのお願い 
　22日後期会費の引落としをします。 
◎理事会の開催　例会終了後 
 
◎SAA出席委員会　 　　　　河合一茂委員　　　　　 
 
 
 
 

◎ニコニコ委員会　　　　　高橋圭介委員長　　　　　　 
・田代経量君　明けましておめでとうござい
ます。本年もよろしくお願いいたします。 
・須田千秋さん　昨年末に母の葬儀で大変お
世話になりお心遣いに心から感謝して。 
◎ニコニコ一週間　新年例会を迎えられて 
　福田真盛君　　石川　潤君　浅沼美香さん 
　今井幸吉君　　春日政志君　石井壮太郎君 
　金井正樹君　　河合一茂君　　木下康彦君 
　櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小島隆一君 
　佐藤　勉君　　塩浦敬之君　須田羊子さん 
　関　真一君　　高橋圭介君　　津久井功君 
　土谷裕樹君　　戸部聖之君　西田俊太郎君　 
　深津卓也君　　松野正一君　　三浦敬二君 
　持谷明宏君　　山田龍之介君 
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　戸部聖之委員長　　　　 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん　 
　天野純一君　　飯島千明君　　石川　潤君 
　小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君 
　木下康彦君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君 
　小島隆一君　　佐藤　勉君　　塩浦敬之君 
　関　真一君　　高橋圭介君　須田千秋さん 
　津久井功君　　土谷裕樹君　須田羊子さん 
　戸部聖之君　　深津卓也君　西田俊太郎君 
　松野正一君　　三浦敬二君　　水石清治君 
　宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　横山公一君 
　割田一敏君 
◎情報史料分類選考委員会　 
　　　　　　　　　　　　津久井功副委員長 
　１月号友の紹介。今月は職業奉仕月間で四
つのテストを特集しています。その由来につ
いてひもとき、始めは７つあり各方面からチ
ェックされ４つになった経過を伝えていま
す。四つのテストは一つのテストと題して、
当地区パストガバナーの本田氏が友の編集担
当理事の立場から考察しています。地区大会
略報で当地区の結果が載っていますのでご覧
下さい。縦組のロータリーあるある相談室に
高崎の田中パストガバナーの話もあります。 
■ジョシ君近況報告 
　今年もよろしくお願いします。５日地区行事
があり、上毛カルタ大会と書き初めを体験しま
した。上毛カルタは地域を知る素晴らしい文化
と競技であると思いました。書き初めは「勝
利」と書きました。これは自分に勝つことと失
敗を恐れず挑戦していきたいと思い。今年は更
に学び、多くの経験をしてまいります。 
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会長の時間

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 40名 ８名 　67.10　％


